

Semana en **VEOLIA**

23 DE JUNIO 2023

*Interagua APOYA AL EMPRENDIMIENTO
de los guayaquileños con su programa*

**GASFITERO
AMIGO** 



Interagua APOYA AL EMPRENDIMIENTO de los guayaquileños con su programa

GASFITERO AMIGO



Interagua en su afán de brindar un servicio de calidad para los usuarios de Guayaquil, periódicamente imparte cursos de gasfitería con la finalidad de desarrollar el programa “Gasfitero Amigo” dirigido a hombres y mujeres de distintos sectores como apoyo a emprendimientos de alto impacto comunitario.

La séptima edición del programa Gasfitero Amigo se llevó a cabo durante los meses de abril y mayo. Cristian Yépez y Eduardo Coello, promotores sociales de Interagua, junto a técnicos de Plastigama Wavin estuvieron a cargo de los contenidos de este programa, que desde el 2017 ha capacitado a más de 400 personas de las parroquias rurales Posorja, Progreso, Tenguel, y en sectores de la ciudad como la cooperativa Sergio Toral, Isla Trinitaria, Flor de Bastión, Bastión Popular, Guasmo sur y Mapasingue Este.

Eduardo explica que los contenidos del programa han evolucionado conforme se evidencian las necesidades de los estudiantes en los distintos barrios de Guayaquil. “Al principio explicamos

procesos muy básicos, por ejemplo, cómo hacer el enroscado de un tubo, tuberías tipo sándwich. Ahora, junto a técnicos expertos en gasfitería de Plastigama Wavin, profundizamos en cómo instalar canales colgantes y también bajantes de aguas lluvias, cómo colocar correctamente un tanque elevado, entre otros temas”.

Ha sido un proceso de aprendizaje continuo tanto para la comunidad como para los organizadores. En el 2021, los promotores sociales y al menos otros 20 trabajadores de Interagua, se capacitaron junto a Eduardo Veloz, asesor técnico de Plastigama Wavin y los instaladores técnicos Ernesto Valdiviezo, Kevin Naranjo y Federico Valarezo. El taller, de cinco días de duración, se realizó en la sede de Interagua ubicada en la avenida Pedro Menéndez Gilbert.

Durante este curso aprendieron la instalación de tuberías de agua potable fría y caliente, el montaje de tuberías de desagüe y ventilación. También se explicaron cuáles suelen ser los errores más comunes, como poner demasiada



cinta de teflón en una instalación de agua caliente, así como el mal uso de herramientas como las terrajas y la importancia de utilizar sellarosca, un tipo de pasta que se coloca en las uniones para lograr una junta hermética en la instalación de tuberías de agua potable.

Para Eduardo Veloz, impartir estos talleres tiene un gran significado. “Es parte de mi trabajo. Este conocimiento evita que se generen problemas a futuro en cualquier tipo de instalación de tuberías que realicen, nos gusta que la gente aprenda y sepa cómo hacerlo correctamente para que no se produzcan daños en sus viviendas y les afecte económicoamente”.

Actualmente el taller tiene 3 módulos:

1. Procedimiento de enroscado en tubos de PVC.
2. Procedimiento para unir tubería y accesorios de PVC sanitario y accesorios.
3. Simbología en instalaciones de aguas servidas.



Además se explica el proceso de instalación de canales colgantes, sobre muros y bajantes para aguas lluvias; cómo instalar una caja domiciliaria para la recolección de aguas residuales domésticas y el cuidado e instalación correcta de un tanque elevado.

La meta de estos talleres, explica el promotor social Cristian Yépez, es que los participantes puedan generar su propio emprendimiento cerca de su casa. “Durante el taller se les entrega los materiales para que practiquen”. Los cursos son gratuitos y al terminar la capacitación se les entrega un certificado.





INTERAGUA EN TU BARRIO

EN COMUNIDAD BAJADA DE PROGRESO



Como parte de nuestro programa de Desarrollo Integral Comunitario que comprende la intervención en la comunidad, el viernes 9 de junio se realizó la feria informativa “Interagua en tu barrio” en el sector Bajada de Progreso, con finalidad de dar a conocer los servicios disponibles de agua, canales de atención, planes de convenios flexibles, reclamos, solicitudes y otras atenciones.

Estos espacios son de gran interés para la comunidad y se realizan bajo la coordinación y asesoramiento del personal de Gestión Comunitaria que

brindan información necesaria a través de campañas de cultura del ahorro del agua y cuidado del medio ambiente, función y buen uso de la infraestructura sanitaria, solicitudes y trámites que realizan en la Unidad Móvil.

Adicionalmente, se realizaron sorteos y varias actividades recreativas con los más pequeños con el objetivo de concientizar sobre el cuidado del medio ambiente.

Interagua reconoce el compromiso de los usuarios al participar activamente en estos espacios informativos. Por este motivo trabajamos en territorio fortaleciendo los lazos con la comunidad guayaquileña.



Renovamos

Programa de **Transformación Ecológica** de Veolia

PROGRAMA AMBIENTAL "RENOVAMOS" LLEGÓ AL ACADEMY SANTA FE

Desde el 2022 hemos llegado a más de 4300 participantes con el programa de educación ambiental “Renovamos” que busca sensibilizar a la población estudiantil, comunidad y organizaciones sociales en temas ambientales con metodologías y estrategias educativas.

La clave para ampliar los conocimientos sobre las buenas prácticas que ayudan a mantener nuestro planeta saludable es la educación ambiental. Interagua a través del área Gestión Comunitaria imparte el programa “Renovamos”. El 16 de junio se visitó la Academy Santa Fe, sus estudiantes se comprometieron a cuidar y proteger los recursos naturales y su entorno.

Combinando el aprendizaje con experiencias prácticas, todo el programa se desarrolla según un enfoque inclusivo y participativo que involucra a los estudiantes y los profesores. La campaña se centra en el cuidado de los recursos naturales, ahorro de agua,



respeto a la biodiversidad, correcto manejo de los residuos en la escuela y su entorno, entre otros temas.

Interagua y Veolia como empresas comprometidas con el medio ambiente y la comunidad de los países donde operan crean oportunidades para que las personas experimenten y aprendan sobre educación ambiental con programas de índole educativo y actividades que promueven la sostenibilidad de los recursos y mejoren la calidad de vida de la comunidad.





Operado por  VEOLIA

¿CÓMO CUIDAR EL SISTEMA DE ALCANTARILLADO SANITARIO?



No arroje restos de aceites o grasas en el desagüe del lavadero



No arroje toallas sanitarias, wipes, pañales, papel higiénico, tampones o preservativos en los retretes ni en los lavabos



No deposite las colillas de los cigarros en los lavabos ni en los retretes



No vierta líquidos corrosivos, excesos de detergentes, cloros o químicos en las alcantarillas



Utilice rejillas en su baño para retener los cabellos



No abra las cajas del alcantarillado sanitario en días de lluvia, al hacerlo pueden ingresar piedras y desechos que harán colapsar el sistema



Utilice trampas de grasa autorizadas por Interagua si tiene un negocio de comida o lavadora de autos con capacidad de 1 a 50 clientes



Si aún no tiene una red formal **comuníquese con Interagua** para conectarse al sistema de alcantarillado sanitario

JUNTOS PARA CAMBIAR EL RUMBO



“
**¡Incrementar nuestros
recursos hídricos disponibles
cambia el rumbo!**”

Marta, Responsable de una planta de tratamiento de aguas residuales situada en las riberas del Llobregat

En Barcelona, Marta y sus compañeros idean soluciones para tratar y reutilizar directamente las aguas residuales para el riego. Una forma de no extraer constantemente agua de los acuíferos.

La transformación ecológica es nuestro propósito.

Accede a la historia de Martha y de los demás Resourcers en veolia.com/latamib/es/resources

Mantén tus facturas
al día con la opción
Débito Automático

*Descarga la
App de Interagua*



DISPONIBLE EN
Google Play



Consíguelo en el
App Store

En coordinación con





Somos **Veolia**,
líder mundial
de la **transformación ecológica.**



Gestión del Agua

Somos especialistas en la gestión integral del ciclo del agua, desde la producción y distribución del agua potable, gestión de agua industrial, y gestión del agua residual.



Eficiencia Energética

Acompañamos a nuestros clientes en la óptima gestión de sus instalaciones. Entregamos soluciones flexibles e innovadoras, que garantizan la eficiencia energética de edificios y de la industria ayudando a generar ahorros y reducir la huella ambiental.



Gestión de Residuos

Gestionamos residuos y desechos peligrosos, no peligrosos y especiales, de origen hospitalario, industrial, comercial y municipal, desde su generación hasta su eliminación, propiciando al máximo posible soluciones de economía circular y valorización.



Síguenos en nuestras
redes sociales:



Visítanos en:
www.veolia.com/latamib

El Grupo Veolia aspira a convertirse en la empresa de referencia de la transformación ecológica. Presente en los cinco continentes con cerca de 220.000 empleados, el Grupo diseña y despliega soluciones útiles y prácticas para la gestión del agua, los residuos y la energía que contribuyen a dar un giro radical a la situación actual. A través de sus tres actividades complementarias, Veolia contribuye a desarrollar el acceso a los recursos, a preservar los recursos disponibles y a renovarlos. En 2022, el grupo Veolia suministró agua potable a 79 millones de habitantes y saneamiento a 61 millones, produjo cerca de 48 millones de megavatios hora y valorizó 48 millones de toneladas de residuos. Veolia Environnement (Paris Euronext: VIE) alcanzó una cifra de negocios consolidada de 42 885 millones de euros en 2022.

1800 VEOLIA (836542)